

Université de Valenciennes : Stéphane Hirschi, directeur de l'UFR de lettres, langues, arts et sciences humaines

AEF 31/08/15 Par [Sylvain Marcelli](#)

Stéphane **Hirschi** a pris la direction de l'UFR de lettres, langues, arts et sciences humaines de l'université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis le 1er juillet 2015. "Les principaux chantiers de la rentrée seront la mise en route du plan quinquennal et de la plate-forme des langues et certifications", indique l'établissement.



[Stéphane Hirschi, directeur de la faculté de lettres, langues, arts et sciences humaines de l'UVHC. D.R.](#)

Stéphane **Hirschi** succède à Vincent Vivès à la tête de la faculté de lettres, langues, arts et sciences humaines de l'université de Valenciennes. Il a été pendant deux ans directeur adjoint de cette faculté.

Ancien élève de l'École normale supérieure (Ulm), docteur en littérature de l'université Paris IV-Sorbonne, Stéphane **Hirschi** a été recruté à l'université de Valenciennes en 1994 comme maître de conférences, avant d'y devenir professeur de littérature française moderne et contemporaine en 1999.

Il avait enseigné précédemment dans le secondaire en région parisienne et dans des universités étrangères, au Japon et en Thaïlande.

Stéphane **Hirschi** est l'inventeur de la "cantologie" : l'étude de la chanson considérée dans sa globalité. Il pilote à ce titre plusieurs réseaux et programmes scientifiques internationaux sur la chanson.

Stéphane **Hirschi** a présidé les Presses Universitaires de Valenciennes de 2000 à 2009. Il dirige la collection "Cantologie" aux éditions Les Belles Lettres. Il est membre élu de la 9e section du CNU depuis 2011.